

Visite à Chambon sur Voueize – vendredi 11 octobre

Bonjour Amis

Nous vous proposons une sortie, organisée par notre membre français Marthe Pateyron, à Chambon sur Voueize, vendredi 11 octobre.

Nous partirons en covoiturage, à organiser entre les participants. Tous les détails du programme de la sortie se trouvent dans le document attaché.

Le nombre de participants maximum sera 40. La visite est destinée aux membres de l'association.

Je voudrais confirmer le programme de la visite aussitôt que possible donc je vous prie de vous inscrire sans hésitation sur le Doodle.

<https://doodle.com/poll/x96zccu5cw36uhuf>

Pour que je sois sûre d'avoir assez de monde pour cette visite je vous demande de payer (par chèque à l'ordre de l'association Rencontres Franco-Britanniques) la totalité (€12,50 par personne) avant le 18 septembre. Veuillez envoyer vos chèques à: Christine Gee, 8 rue du Puy, le Bourg, 23400, St Amand Jartoudeix.

We are planning a trip to Chambon sur Voueize, organised by our French members Marthe Pateyron, on Friday 11th October. We will go by car, organising car-sharing amongst ourselves.

All details of the outing can be found in the attached document.

The maximum number of participants will be 40. The visit will be open to members of the association. Please sign up as soon as possible on the Doodle so that we can confirm the visit.

<https://doodle.com/poll/x96zccu5cw36uhuf>

*So that I can be sure of having enough people for the visit please confirm your participation by sending a cheque for the total cost (€12,50 per person) payable to the Association Rencontres Franco-Britanniques to:
Christine Gee, 8 rue du Puy, Le Bourg, 23400, St Amand Jartoudeix*

Amicalement

Christine